



Vista de la torre del Castillo salobreñero.

El Ayuntamiento de Salobreña adecentará el castillo en tres años

F. M. O. • SALOBREÑA

El ayuntamiento de Salobreña ha comenzado las obras de la primera fase de un plan integral de actuaciones diseñado para la mejora de la seguridad y la estética del Castillo árabe. El proyecto se desarrollará en tres años, con un presupuesto de 43,5 millones de pesetas, aunque los trabajos no van a entorpecer el funcionamiento habitual y el ritmo de visitas de la fortaleza.

La primera de las fases del proyecto centra sus objetivos en el arreglo y mejora de las murallas, pavimento, eliminación del escenario, infraestructura lumínica, agua y alcantarillado, y colocación de medidas de seguridad y arreglos básicos en el interior de las torres. El concejal de Urbanismo, Víctor Prados, subraya esta primera fase de control de la vegetación y la supresión de la humedad, ya que esto «se puede convertir en los dos principales problemas a largo plazo».

Esta fase, que se extenderá a lo largo de un año, tiene un presupuesto de 10'7 millones de pesetas

y está costeada por el Ayuntamiento.

La segunda fase, que se iniciará en el 2002, acometerá labores de mampostería en general y cambios del tipo de ajardinamiento, con el fin de hacerla compatible con las características del monumento y, lo más importante, para que las raíces no perjudique la muralla ni produzcan humedad.

Dilatar estancias

La culminación del proyecto permitirá equipar el Castillo árabe de contenidos turísticos y culturales, de forma que el visitante pueda dilatar su estancia en el lugar. Los gastos de las tres fases totalizan 43,5 millones de pesetas, pero se gestiona la participación económica de otras administraciones.

Víctor Prados justifica las obras ante las indiscutibles deficiencias que presenta el Castillo. Todas las intervenciones irán acompañadas de un seguimiento arqueológico y no entorpecerán el funcionamiento ni visitas de la fortaleza árabe.